



2022. Año del Quincentenario de Toluca, Capital del Estado de México

Coordinación General de Comunicación Social
Departamento de Información Periodística, Análisis y Seguimiento de Medios

Comunicado Núm. 318/2022

ENTREGA RAYMUNDO MARTÍNEZ INSTALACIONES DEL “DIABLITO” Y DOS UNIDADES PARA EL PROGRAMA ALCOHOLÍMETRO

- *Después de 30 años sin ser atendidas, rehabilitan las instalaciones*
- *Se busca generar orden en el municipio y reducir la problemática de conductores en estado de ebriedad*

Toluca, Estado de México, 13 de julio de 2022.- El Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, entregó la rehabilitación del Centro de Sanciones Administrativas y de Integración Social “El Diablito”, así como dos unidades para operar el programa Alcoholímetro, con el fin de generar orden en el municipio y disminuir la creciente problemática de conductores en estado de ebriedad, para así reducir los accidentes viales causados por el alcohol y salvar vidas.

Después de 30 años sin atender las necesidades de este lugar, el alcalde destacó que esta importante acción “marca la pauta de una etapa que queremos que se quede permanentemente: una etapa de orden, porque donde no hay orden es complicado ejercer la libertad”, por lo que aseguró que el propósito de estas instalaciones no es recaudar, sino que es un mecanismo para generar condiciones de convivencia armónica y abatir la problemática de conductores en estado de ebriedad, pues los accidentes se incrementaron durante mayo y junio.

“Con una visión clara de sentar las bases para construir la ciudad que queremos para el futuro, vamos a continuar este proceso de orden y a partir de esta semana se tendrá el Alcoholímetro, que se instalará en los lugares donde es mayor la incidencia de accidentes por consumo excesivo de alcohol y van a realizarse siempre con respeto a la ley y a las personas en todo momento; el diseño de las instalaciones va en ese sentido, pues pretende mostrar la cara segura, equitativa y justa de nuestra sociedad para lograr que quien cometa una falta no sea criminalizado pero sí corregido”, dijo el alcalde.

En este sentido, Martínez Carbajal reafirmó que el orden es fundamental para la administración, por lo que con el fin de no endeudar a la ciudad se ha avanzado al ritmo de las condiciones financieras mediante una estrategia y un plan de trabajo eficaz, y aseguró que “no nos vamos a rendir bajo ninguna circunstancia, el hecho de que hoy avancemos en esta materia da cuenta clara de que la seguridad seguirá



2022. Año del Quincentenario de Toluca, Capital del Estado de México

Coordinación General de Comunicación Social

Departamento de Información Periodística, Análisis y Seguimiento de Medios

siendo la prioridad de este gobierno, junto con los servicios que hemos ido reactivando paulatinamente en beneficio de la población”.

El Presidente Municipal destacó que con la entrega de las instalaciones de “El Diablito” y de las dos unidades, se tiene la capacidad para llevar a cabo el programa de Alcohólimetro en dos puntos; no obstante, si la situación lo ameritara, “Toluca está listo para poner los puntos necesarios en la ciudad, con puestos de atención, porque tenemos suficientes aparatos de alcoholimetría para poder trabajar”, todo con el fin de salvar el mayor número de vidas.

Martínez Carbajal agradeció la presencia y el apoyo del secretario del Ayuntamiento, Marco Antonio Sandoval González, y de los integrantes del Cabildo; así como de la directora regional de Programas de Desarrollo para el Estado de México Región XXVI Toluca, Alicia Arzola Hernández, y del representante del comisionado regional XX Toluca y del gobierno del Estado de México, Edgar Mercado Jiménez, pues su presencia demuestra que en materia de seguridad se trabaja de forma coordinada con acciones como la aplicación de infracciones, la introducción de los parquímetros y el alcohólimetro con “El Diablito” que vienen a reforzar el orden.

Asimismo, destacó la presencia de la defensora municipal de Derechos Humanos de Toluca, María José Bernal Ballesteros, pues en conjunto con la Comisión Estatal de Derechos Humanos hicieron un trabajo exhaustivo, que pone al Centro a la vanguardia, al cubrir todas las expectativas de estas dependencias a nivel estatal y local.

En esta oportunidad, el alcalde hizo un llamado a la población a cambiar el paradigma existente de los policías, pues no es suficiente que se les equipe y se les prepare para salir a la calle con entusiasmo y con el fin de ser cercanos a la gente, sino que se debe apreciar el trabajo que hacen diariamente, porque ponen en riesgo su vida por darle seguridad a la sociedad, por lo que exhortó a la ciudadanía a no malinterpretar las situaciones, como sucedió en días pasados cuando unos oficiales acudieron a apoyar a un ciudadano para resolver una avería de su automóvil, y en redes sociales corrió una nota falsa sobre que estaban robando la refacción de un automóvil.

Por esta razón, “si queremos que haya orden, debemos tener una policía digna, pero una ciudadanía y unos medios que correspondan a la circunstancia en la que nos encontramos, ya que vamos a llevar orden, vamos a regresar la seguridad a la ciudad, pero comenzamos por apreciar a nuestros elementos”.



2022. Año del Quincentenario de Toluca, Capital del Estado de México

Coordinación General de Comunicación Social

Departamento de Información Periodística, Análisis y Seguimiento de Medios

El Consejero Jurídico, Rodrigo Alonso Aliaga, dio a conocer que cuando recibieron las instalaciones el 1 de enero carecían de las mínimas condiciones de respeto a las garantías individuales; en cambio, el espacio ya renovado da cuenta del indudable respeto a los Derechos Humanos y al Estado de Derecho, por lo que se otorgará un trato digno y respetuoso a los infractores durante su estancia en el Centro y, con miras a fortalecer la integración social, se brindará asistencia y atención que permita prevenir y erradicar, en lo individual, las causas por las que cada sujeto determinó su conducta a infringir la norma administrativa.

Por su parte, el director de Sustentabilidad Vial, el comandante Ademir Zamora Hinojosa, reconoció el compromiso del acalde para realizar las adecuaciones y mejoras necesarias que “nos permitirán continuar con las tareas de mantener el orden y la correcta movilidad en nuestra ciudad. Las servidoras y servidores públicos que salimos todos los días a dar atención a los ciudadanos nos comprometemos a poner todo el esmero por guardar el orden, siempre al amparo de la ley, con el más alto ánimo de servicio”.

Asimismo, destacó que la renovación de las infracciones electrónicas y el programa de Alcohólimetro en nuestro municipio permitirán contar con las herramientas necesarias para lograr el orden tan buscado, mantener el estado de legalidad y la correcta movilidad para prevenir accidentes y salvar vidas.